

Danrem 082/CPYJ Pimpin Acara Tradisi Dan Sertijab Dandim

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 8, 2021 - 16:48



MOJOKERTO -Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto pimpin acara Tradisi dan Sertijab Dandim 0811/Tuban, Dandim 0812/Lamongan dan Dandim 0814/Jombang bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ Jalan Veteran No. 3 Kota Mojokerto.Rabu (08/12/2021)

Dalam sambutannya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto menyampaikan bahwa, pergantian suatu jabatan merupakan bagian dari sistem pembinaan

personel yang biasa disebut Tour Of Duty dan Tour Of Area yang menjadi bagian dari dinamika pada organisasi TNI. Maka kegiatan seperti ini sudah menjadi tuntutan dan kebutuhan organisasi yang bertujuan untuk meningkatkan kinerja satuan dan keberhasilan tugas pokok.

"Berkenaan dengan itu, selaku Komandan Korem 082/CPYJ dan pribadi saya mengucapkan terima kasih kepada Letkol Inf Viliala Romadhon, S.E.,M.I.,Pol, Letkol Inf Sidik Wiyono, S.H.,M.Tr.Han dan Letkol Inf Triyono, S.E, yang dengan segala ketekunan dan semangat pengabdian yang tinggi, telah berhasil mengemban tugas dan tanggung jawab jabatannya sebagai Komandan Kodim dengan baik. Ucapan yang sama, saya sampaikan kepada Ny. Viliala Romadhon, Ny. Sidik Wiyono dan Ny. Triyono yang selama ini dengan setia mendampingi suami dalam melakukan pembinaan Persit KCK Cabang di lingkungan Kodimnya masing-masing,"ujarnya



Selanjutnya Danrem 082/CPYJ mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung kepada Letkol Inf Suhada Erwin sebagai Dandim 0811/Tuban, Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf sebagai Dandim 0812/Lamongan dan Letkol Inf Muhammad Hanafi, S.I.P., M.Han sebagai Dandim 0814/Jombang. Saya berharap kehadiran saudara dapat meningkatkan kinerja organisasi serta membawa perubahan sesuai kapasitasnya kearah yang lebih baik lagi.

"Saya meyakini dengan latar belakang pengalaman tugas sebelumnya, saudara mampu melaksanakan tugas dan tanggung jawab jabatan ini dengan sebaik-baiknya,"ungkap Danrem

Sebagai Komandan kewilayahan memiliki tugas yang sangat penting serta strategis dalam menjaga kedaulatan negara dan keutuhan wilayah.

"Laksanakan amanah jabatan ini dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab sebagai prajurit Sapta Marga, agar dalam pelaksanaan tugas kedepan terlaksana

secara optimal,"tegasnya



Hadir dalam acara tersebut, Para Kabalak Korem 081/CPYJ, Para Kasi Korem 082/CPYJ, Ketua Persit KCK Koorcabrem 082/CPYJ beserta pengurus, para Ketua Persit Cabang jajaran Korem 082/CPYJ, serta Para Perwira Korem 082/CPYJ(Penrem CPYJ)